

生徒会プロローグ(9月第4週)

令和7年9月22日(月)

先週のいじめ撲殺集会ではいじめの被害者側の気持ちなどについて話し合いを進めたと思います。そして、たくさんの意見が出たと思います。では加害者側の気持ちはどうでしょう。本当にAさんのことが嫌いなのかもしれない。みんなを笑わせたくて、Aさんが僕のせいにしてしまったのかもしれない。などたくさんのが考えられますが、私の考えは“いじられキャラ”だから、簡単に傷つく言葉を発して良いと思っている、ということです。実際のクラスでも動画でのAさんのように、嫌な言葉を言われる人もいれば、何も言われない人もいるかもしれません。Aさんが望まずに自然と“いじられキャラ”になってしまい、先週の動画のように、周りの人達は自然とひやかしの言葉をかけてしまうのではないか。そして、Aさんが嫌な気持ちになっている事を知らないのではないか。みんなのクラスでは先週の動画のようになっていませんか？私は「周りの人達がAさんをひやかしてしまう理由」を“いじられキャラ”だと考えていますが、他にもたくさんの理由があると思います。

令和7年9月23日(火)

令和7年9月24日(水)

さて、皆さん「世界一貧しい大統領」と呼ばれた人物を知っていますか。5月になくなられたウルグアイのホセ・ムヒカさんです。大統領在任中も農場で質素な生活を続けていました。国連で今の大消費社会を持続可能でないと批判したことや、国内の電力を風力や水力など再生可能エネルギーでまかなえるよう改革したこと有名ですが、じつは、敬老の精神を強く持っている方でもありました。彼によれば、お年寄りは歴史を知る知恵袋で、子供たちを教育してくださる方々であるそうです。皆さんの中で、おじいさんやおばあさんと一緒に住んでいる人は少ないかもしれません。また、先週の祝日が敬老の日だと意識して過ごした人も少ないと思います。「世界一貧しい大統領」と呼ばれたホセ・ムヒカさんは、スマホやパソコンのように壊れるまでものを使うこともできない時代に、「少しのもので満足して生きることは貧しいことではない。」とおっしゃっていました。ムヒカさんやお年寄りの方の言葉には、経験からくる強さや重みがあります。敬老の日は過ぎましたが、お年寄りの言葉に耳をかたむけると新たな発見があるかもしれません。ほんの少し、自由な時間にそんなことに使ってみてはいかがでしょうか。

令和7年9月25日(木)

昨日の朝に続き、今日の朝もとても寒かったです。急な気温の変化で少し驚いています。この時期になってくると乾燥が始まっています。私もくちびるが乾燥して少し痛いです。今度からはリップクリームなどきちんとして乾燥予防したいです。話は変わりますが、1、2年生の皆さん明日から地区新人大会がありますね！3年生の私たちは実力テストがあります。どの学年も努力してきた成果を発揮できるといいですね。気温の変化も激しいので、体調管理にも気をつけていきましょう。1、2年生の皆さん頑張ってきて下さい。

令和7年9月26日(金)